

# E.U.A. reitera apoyo a comicios en El Salvador

Washington, julio 17 (UPI). Estados Unidos respalda una solución política para terminar con la guerra civil en El Salvador mediante la celebración de elecciones, y dijo que los dirigentes gubernamentales de ese país deben de estar dispuestos a competir contra los insurgentes en los comicios.

El respaldo estadounidense, que propicia un arreglo político en lugar de militar, fue descrito ayer en un discurso por el secretario de Estado Ad-

junto para Asuntos Interamericanos Thomas Enders.

En una reunión del Consejo de Asuntos Mundiales, Enders indicó unas elecciones abiertas a todos aquellos dispuestos a renunciar a la violencia y atenerse a las normas de la democracia, traería la estabilidad a El Salvador, destrozado ahora por la violencia de las guerrillas izquierdistas y los escuadrones de la muerte derechistas.

Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SIMULA ATAQUE.** Thompson, Connecticut, julio 17 (AP). Edward Mastrocola simuló un ataque terrorista con una pistola de juguete, pero fue alcanzado de verdad por un automóvil que guiaba un estudiante no identificado, de la Escuela de Conducción Defensiva de Tony Scotti en Thompson, Connecticut.

## Elogian a Enders por apoyo a El Salvador

Washington, julio 17 (AP). El representante liberal, Michael D. Barnes, que preside la Comisión de Asuntos Hemisféricos de la Cámara Baja, elogió las precisiones que se hicieron ayer sobre la política norteamericana en relación con El Salvador.

Barnes dijo que el discurso del subsecretario de Estado, Thomas O. Enders, "es un paso útil... en

tanto deja sentada insólitamente, por primera vez, la disposición a las conversaciones, aun cuando desafortunadamente no a las negociaciones entre los sectores envueltos en la lucha."

La prensa norteamericana, por su parte, analiza hoy el nuevo planteo de la administración del presidente Ronald Reagan; la

Pasa a la página 38

## TV. llevará imagen de "Miss Universo-1981"

Nueva York, 17 julio (AP). (Por Francisco Pérez Rivera). Una joven reina de belleza verá realizado el sueño de su vida al ser coronada el lunes "Miss Universo", anta las cámaras de televisión que llevarán su imagen a 600 millones de espectadores, pero ¿ha sido todo tan fácil y maravilloso como parece?

medianoche, se exige mucho de nosotras."

"Son 20 días de (de preparativos y ensayos) de una tensión agobiante", dijo Miss Panamá, Ana María Henríquez. "creo que no podría soportar más de 20 días esta tensión."

"Ensayamos doce horas diarias y no puedo dormir más de cinco o seis horas", dijo por su parte Miss Alemania Occidental, Marion Kurz. "En casa estoy acostumbrada a dormir hasta diez."

Sin duda, ha sido un cambio drástico en la vida de la mayor parte de las muchachas.

"Hemos tenido un programa de trabajo realmente agotador", dijo Miss Brasil, Adriana Alves de Oliveira. "Tenemos que estar en pie a las ocho de la mañana y no regresamos al hotel hasta la



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FASES DE LA LUNA.** Boston, julio 17 (AP). Cinco fases de la Luna, expuestas sobre el mismo negativo, durante el eclipse de anoche. La fotografía fue tomada en Boston, cer-

ca de la 1:15 de la madrugada. Las fases de la Luna en el mismo negativo fueron separadas en un intervalo de 22 minutos, según se informó en esta ciudad.

# \$ 144 millones más al país propone Reagan

Washington D.C. 17 julio (AP) (Por George Gedda). El gobierno del presidente Ronald Reagan culpa ahora no sólo a los marxistas insurgentes, sino también a los extremistas de derecha por el desorden imperante en El Salvador, y está comprometiéndose a continuar prestando ayuda militar y económica a la nación centroamericana, para poner fin a "su larga agonía".

En discurso pronunciado anoche, y que constituye de hecho una importante formulación de política, el subsecretario de Estado Thomas O. Enders, dijo que la solución última de los problemas salvadoreños radica en el proceso democrático actualmente en marcha y que culminará en elecciones presidenciales en cuestión de dos años, empero, dijo que no podrá lograrse "un proceso político racional y legítimo" a menos que exista asistencia estadounidense para El Salvador.

### Detalles

Enders no precisó los detalles, de la ayuda militar fu-

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



tura, limitándose a decir que continuará al nivel "limitado" actual.

El gobierno ha facilitado equipos militares por un valor de 35.5 millones de dólares a El Salvador, y ha enviado a ese país 48 asesores militares, además se ha comprometido a prestar asistencia económica por un total de 144 millones de dólares.

El discurso difirió de la posición anterior del gobierno. Pasa a la página 29

## Prolongar plan a C.A. pide Herrera Campins

Caracas, julio 17 (AP) (Por Eduardo Gallardo). El presidente Luis Herrera Campins propuso hoy a su colega mexicano, José López Portillo, prolongar por otro año el convenio, mediante el cual los dos países suministran petróleo en condiciones preferenciales a una dece-

na de naciones centroamericanas y del Caribe.

Herrera formuló la propuesta a López, en una carta que le dirigió con motivo de cumplirse el próximo 3 de agosto el primer aniversario del convenio. En esa fecha, corresponde adoptar la Pasa a la página 38

## Breves Internacionales

### Pedirán a Haig ayuda para C. América

San José, 17 julio (AP). El canciller de Costa Rica, Bernd Niehaus, vijará la próxima semana a Washington para entrevistarse con el secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig, según se informó.

### Trasplante cardíaco a niño en Tucson

Tucson, Arizona, 17 julio (AP). Un niño de 13 años de edad, David Martín Mendoza, se encuentra en buen estado de salud hoy, tras ser sometido a un trasplante cardíaco.

### Entregarán parte del tesoro en Norwich

Norwich, Inglaterra, 17 julio (AP). Una viuda, cuyo marido había descubierto un tesoro de la época romana, valuado en 260.000 libras esterlinas, (494.000 dólares) recibirá apenas el equivalente de una tercera parte de esa suma, por haber demorado la denuncia de su hallazgo al Tesoro Nacional.

### Por contrabando detienen a mexicana

San José, Costa Rica, julio 17 (UPI). Una mujer mexicana fue detenida por las autoridades aduaneras a su arribo al aeropuerto Juan Santamaría, en San José, procedente de Caracas, con un cuantioso contrabando de esmeraldas.

La mujer, identificada por la policía como María Lourdes Excoria, portaba ocultas en el sostén 80 piezas de esmeraldas refinadas y otras 185 en un recipiente metálico.

**ESTRENO DE PELICULA.** Nueva York, julio 17 (AP). El actor Sylvester Stallone (izquierda), la estrella del fútbol, "Pelé" (centro), y el actor Michael Caine, miran satisfechos el pastel que les ofrecieron durante el estreno neoyorkino de la película "Victoria" en la que comparten actuaciones estelares. "Pelé" y los actores fueron ovacionados por los asistentes a ese acto.